
DESPACHO CONGRESISTA WILMER RENGIFO RUIZ   

NOTA DE PRENSA  
CONGRESISTA WILMER RENGIFO EXIGE SE INVESTIGUE LA 

ACUMULACIÓN  DE BASURA EN EL HOSPITAL  

  

Lima, 16 de febrero de 2006.-  

Frente a la denuncia periodística realizada por un diario local, en donde se 
muestran fotos de los servicios de cirugía y patología del Hospital Las Mercedes 
infectado de ingentes cantidades de basura, el Congresista Wilmer Rengifo Ruiz,  
ha reiterado a las diferentes instancias de gobierno la culminación de las 
investigaciones respecto al caso de la bebe presuntamente mordida por una rata, 
así como la aplicación de drásticas sanciones a los responsables.  

Es de recordar, que el parlamentario lambayecano se encuentra avocado al caso 
desde que la señora Jenny Samillán Peña, madre de la recién nacida que fue 
supuestamente mordida por una rata en el citado nosocomio, hiciera pública su 
denuncia.  

Al ser consultado por los trámites realizados por su despacho, el congresista 
Rengifo nos informó: Al tomar conocimiento, a primeras horas de la mañana, de 
la publicación de fotos que muestran el presunto foco infeccioso de donde habría 
salido el roedor que mordió a la bebe, personal de mi despacho se apersonó al 
lugar para verificar in situ los hechos denunciados, observando con gran asombro 
que el mismo ya había sido erradicado, seguramente con la finalidad de eliminar la 
evidencia material de la denuncia periodística y evadir la responsabilidad que por 
dichos hechos deben asumir los directivos del referido hospital

  

Como autoridades, es inadmisible que permitamos que servidores médicos 
ignoren gallardamente sus obligaciones y más aún, hagan caso omiso a sucesos 
de suma gravedad sin importarles las consecuencias que ellos podrían generar en 
la población. En atención a ello, hemos reiterado al Gobierno Regional así como al 
Ministerio de Salud y al Ministerio Publico, se culmine las investigaciones del caso 
y se apliquen las mas drásticas sanciones a los responsables.  La salud y la vida 
de la población, como derechos fundamentales constitucionalmente reconocidos, 
deben ser salvaguardados y respetados. No podemos permitir que funcionarios 
irresponsables sigan colocando en grave riesgo a pobladores que debido a sus 
escasos recursos económicos se encuentran imposibilitados de acudir a otro 
centro de atención medica.  No permitiremos que se siga  pisoteando de esta 
manera la dignidad de nuestros hermanos lambayecanos puntualizó.  

Agradecemos su difusión  
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